



Année internationale de l'agriculture familiale : bilan et perspectives

Stéphane Le Foll, ministre de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt
et **Annick Girardin**, secrétaire d'État au Développement et à la Francophonie
ont le plaisir de vous convier au séminaire de bilan de l'année internationale de l'agriculture familiale

lundi 26 janvier, de 9h30 à 17h, au ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt.

Cette rencontre sera l'occasion de rassembler tous les acteurs français
qui se sont mobilisés durant cette année internationale pour dresser ensemble le bilan
et les perspectives des actions menées en faveur de l'agriculture familiale.

RSVP avant le mardi 20 janvier 2015
Remplir le formulaire sur
agriculture.gouv.fr/formulaires/index.php/979636/lang-fr
(Les places sont limitées)



Salle Gambetta
Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt
78 rue de Varenne – Paris 7^e – Métro Varenne